
CONSELHO MUNICIPAL DE POLÍTICA CULTURAL DE CARAGUATATUBA

REUNIÃO ORDINÁRIA - DEZEMBRO 2024

Ata da Reunião Ordinária do CMPCC

Data: 02 de dezembro de 2024

Horário: 18:00

Duração prevista: 2h de reunião

Local: Videoteca Lúcio Braun

Presentes:

Hugo Labanca (Audiovisual, Fotografia e Novas Mídias - Titular) CPF 106.384.887/37

Hannah Carolina Silva Ferreira (FUNDACC - Suplente) RG 44.938.495-0

Luciana Silva de Souza (Setorial Patrimônio e Tradições - Suplente) RG 22384434

Teresinha Marciano (Setorial Etnia e Gênero - Suplente) RG 7.502.810-4

Davi Silva (Setorial Dança - Titular) CPF: 462.489.258-53

Karen Talita de Oliveira (Setorial Dança - Suplente) CPF: 30990403870

Ethel Amaro Gonçalves R Pontes (Setorial de literatura - Suplente) CPF 369.786.518-85

Maria Diva Martim de Abreu (Setorial Produção cultural - Titular) CPF 444.756.848-97

Melissa Silva de Oliveira (Secretaria de planejamento - Titular) CPF 462.776.748-03

Silvia Satie Enohi (Sepedi - Titular) CPF 351.218.818.43

Maria Filomena Aoki (Titular Artes Visuais e artesanato) RG: 24.420.323-4

Danilo Cosani (Desenvolvimento Social - titular)

André Luis Silva (SMAAP - titular)



Juliana La Salvia Bueno (IFSP - Titular)

Ouvintes:

Anne Marcelle Coelho Bencke (setorial de Audiovisual) CPF: 120.163.027/47

Conceição Lepique (setorial de Patrimônio) RG 4.525.499-0

José de Barros Filho (diretor do complexo Adaly)

Ausências:

Rodolfo Alves (Seduc - titular)

Michael Douglas (Setorial de Música - Titular)

Luiz Fernando do Espírito Santo (SETUR - titular)

Ausências Justificadas:

Caterina Casaretti (Setorial Teatro e Circo - Titular) CPF 285.091.558/01

Nelson Alves (IFSP - suplente)

Ayla P. Camargo (DRE - Suplente) RG: 13.146.612-6 PR

Thifany Félix (Setorial Etnia e Gênero - Titular) RG 24451565-X

No dia 02 de dezembro de 2024 às 18h30 na videoteca Lúcio Braun situada no Macc
Museu de Caraguatatuba, deu-se início a sessão ordinária do conselho municipal de
políticas culturais de Caraguatatuba.

Informes:

- Plano de Cultura: integrantes do Conselho conversaram na Câmara com alguns
vereadores para entender se existe ainda alguma objeção ao Plano mesmo depois das
alterações sugeridas em reunião. Apenas um dos vereadores disse receber estas
alterações, o restante não recebeu. O único que recebeu disse que não contemplava a ele,
mesmo todas as alterações tenham sido feitas com base em seus pedidos de alteração. No
sábado, a conselheira Luciana encontrou uma publicação da Câmara com a ata da reunião
de terça, em que incluia a votação do Plano em caráter extraordinário. Foi o formato que o
Conselho ficou sabendo da votação. Já os vereadores disseram terem sido informados no
final da tarde de segunda-feira, sem ter o conhecimento das emendas apresentadas.
Inclusão de pauta para pedido de reunião com o prefeito eleito votada por unanimidade.
Foi solicitada a emenda a ser proposta pelo Vereador, porém, ainda não disponibilizada,
não havendo vistas da mesma pelo Conselho. Quanto ao protocolo junto a Câmara, das



sugestões de emendas propostas pelo Conselho, ficou sob a responsabilidade da
Advogada da FUNDACC, juntada a qual não foi encontrada, solicitado o registro do
protocolo a Dra, foi informado por esta, que não o fez, somente entregou as sugestões aos
assessores de dois Vereadores, mas que possuia as conversas referente no aplicativo
Whatsapp, foi requisitado que a mesma enviasse tais, ao conselho.
- LPG 2023: Foi lançado hoje um edital de premiação de trajetória com a sobra da verba da
LPG, de um pouco mais de R$1.400, como votado pelo conselho. Foi informado que a
Comissão LPG foi reorganizada com os servidores Eliotty e Thayná, e a conselheira a
época da LPG 2023, Conceição Lepique, que fazia parte da comissão original. Foi votada
por unanimidade uma inclusão de pauta para o conselho indicar os pareceristas voluntários
para este edital.
Também foi informado que a compra dos equipamentos para a sala de cinema do
Travessão já está com o Financeiro, só esperando liberação da Prefeitura para que o edital
para compra seja lançado.
- Projeto Cine Clube: O Audiovisual apresentou uma possibilidade de ofício pedindo que
se mantenha o projeto Cine Clube e cobrando a contratação de um facilitador cineclubista.
Foi apresentada uma proposta para que cada setorial identifique as ações organizadas pela
Fundação, que existe o interesse que continue. Será feito um ofício do CMPCC junto com
cada setorial solicitando a permanência destas atividades. A 2ª secretária, Ethel, fará um
modelo de ofício para encaixar os pedidos dos setoriais.
- Confraternização CMPCC: na sexta feira, dia 06 de dezembro, às 18h, o espaço cultural
Casa da Democracia abrirá as portas para receber a confraternização do Conselho.
Poderão comparecer os conselheiros, membros dos setoriais e pessoas que fizeram parte
do ano de 2024 do CMPCC, e de alguma forma colaboraram com as nossas ações.

Pauta: 1 Pedido de reunião com o prefeito eleito; 2 Comissão de pareceristas da LPG; 3
Destinação rendimentos Pnab; 4 Plano na Câmara; 5 Emprego da verba FMC 2025.

1. Pedido de Reunião com o prefeito eleito
Votado por unanimidade que o pedido seja para uma reunião que aconteça ainda este ano.
Cada setorial se apresentará em um breve relatório por escrito e o conselho levará uma
carta de compromisso, ainda, que neste momento, foi sugerido que cada setorial apresente
pessoalmente seus projetos e ações realizados pelo tempo máximo de 5min.

2. Comissão de pareceristas LPG
A comissão de pareceristas fará seu trabalho voluntário, de forma online, com o sistema de
pontuação fornecido pela Comissão LPG.
A participação dos conselheiros Hugo, Davi e Teresinha foi votada por unanimidade. As
documentações solicitadas serão enviadas no dia seguinte para a Comissão LPG.

3. Destinação dos Rendimentos da PNAB, votação entre as 5 propostas apresentadas na
última reunião de opções de investimento dos rendimentos Pnab:

1. Fomento a Projetos (Pessoa Jurídica): Aplicar R$ 67.500,00 para viabilizar mais um
projeto e aguardar rendimento restante até o ano que vem para um prêmio iniciante de
R$ 5.000,00.
2. Prêmios Cultura Viva Informal: Destinar R$ 55.229,40 para dois prêmios E alocar
R$ 15.000,00 para três prêmios para Artistas Iniciantes, totalizando R$ 70.229,40.



3. Prêmios de Reconhecimento a Mestres: Destinar R$ 70.000,00 para quatro prêmios.
4. Proposta da setorial em chamar mais 3 fomentos de 25 mil reais
5. Seis prêmios de 5 mil reais para artistas iniciantes, 1 projeto de 2,5k, 1 mestre de cultura
de 17,5k

Postas em votação, deu-se o seguinte resultado:
A proposta 4 venceu com 8 votos, conforme: P1- 2; P2- 1; P3- 0; P4- 8; P5- 1.

4. Plano de Cultura na Câmara
Crítica à fala da Fundação que pode ter sido interpretado como contra o funk durante a
audiência do plano de cultura.
Votação de envio de ofício à Fundacc: Nota de orientação (ou esclarecimento) em relação a
essa fala entendida como preconceituosa em relação ao Funk:
9 a favor, 1 abstenção. O ofício será escrito e enviado à presidência da fundação.

Houve o entendimento que é importante cada um ir com mais um, amanhã na votação da
Câmara, e também de pegar a tribuna livre para falar em 2025 sobre o resultado do plano
de cultura.

5. Possibilidades para o FMC 2025
Esse ponto de pauta será tratado na 1ª reunião de 2025, assim como o calendário de
reuniões do próximo ano.

Pedido de pauta para a próxima reunião: conversar sobre a criação das novas cadeiras de
setorial do CMPCC e sobre o decreto do Fundo de acordo com a votação do plano. Sobre
os editais, foi pedido que se pense sempre no que fazer com a suplementação antes de sair
o resultado do edital, para que essa decisão não seja feita já com o conhecimento dos
suplentes.

Finalizando a reunião, não tendo mais nenhuma colocação a ser feita por parte dos
conselheiros, foi lembrado que a próxima reunião será com o prefeito eleito, caso haja
resposta positiva, e depois, só em 2025. Reunião finalizada às 20h10

Caraguatatuba, 02 de dezembro de 2024.

______________________________

Hugo Labanca - Presidente

______________________________

Ethel Pontes - 2°Secretária


